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“节庆”筹备工作再“过堂”
本报讯 第十二届中国双黄鸭蛋节将于

4月 17日下午开幕。4月 1日下午，我市召开
第十二届中国双黄鸭蛋节组委会第一次会议，
对节庆筹备工作进行再督查、再落实、再推进。
市委常委、常务副市长、组织部部长孙建年出
席会议并讲话。

会上，节庆组委会各工作小组及有关部门
负责人分别汇报了开幕式暨产业合作商机说
明会、经贸招商、客商邀请、城建项目集中开竣

工、农产品电商博览会等节庆活动的筹备进展
情况。

听取情况汇报后，孙建年指出，组委会成员
单位及相关部门一要只争朝夕抓落实，倒计时
运作，倒排工作日程表，把每一项工作任务落实
到具体责任人和时间节点，确保各项筹备工作
落实到位。二要注重实效抓落实，进一步细化宣
传方案，强化外宣工作，为节庆营造浓烈的舆论

氛围；要对邀请客商、签约项目、集中开竣工项
目进行再对接、再落实，确保项目如期开工、竣
工、投产，客商如期来邮。三要突出细节抓落实，
开展环境专项整治，做好道路通畅、街道亮化、
园林绿化、交通秩序整治等工作，以干净、整洁、
优美的城市环境喜迎八方嘉宾。要进一步强化
安全保卫、食品卫生等各项工作，加强隐患排
查，确保万无一失。 （下转二版）

高山来邮讲述父辈英雄事迹
本报讯 4月 2日上午，应我市红星

志愿者协会邀请，革命烈士周山的女儿高
山来邮，为我市市民讲述其父亲周山和叔
叔周中昭的英雄事迹。市委常委、宣传部
部长汤学仁亲切会见了高山。

在当天上午举行的烈士事迹报告会

上，高山结合自己母亲、父亲以及叔叔生
前的战友对他们的回忆，用质朴的语言，
从不同侧面和角度讲述了周山和周中昭
烈士为党和人民解放事业作出的贡献直
至牺牲生命的事迹。整场报告会感人肺
腑、发人深省、激人奋进。（下转二版）

缅怀先烈 祭奠忠魂

党政军政法口干群祭扫烈士墓

本报讯 4月 1日上午，我市举行党政
军和政法口干群清明祭扫烈士墓活动。在邮
市四套班子领导以及烈属代表、学校师生代
表参加祭扫活动。市委常委、常务副市长、组
织部部长孙建年主持祭扫活动。

春日的革命烈士陵园，草木苍翠，肃穆
庄严。上午 8时 30分，祭扫活动在庄严的国
歌声中举行。市委副书记、市长潘学元宣读
祭文。他说，高邮是一片英雄辈出的土地。我
们缅怀先烈、祭奠忠魂，就是要以革命先烈

和革命先辈为标杆，学习他们矢志报国的理
想信念，学习他们舍身成仁的爱国精神，学
习烈士们勇于担当的高尚情怀，生生不息、
薪火相传；就是要把对革命先烈的缅怀景
仰，自觉转化为攻坚克难、深化改革的勇气，
转化为创新创造、加快发展的胆识，转化为
砥砺前行、争先进位的信心，知行合一，力做
力行，久久为功。

潘学元指出，实现中华民族伟大复兴，
是革命先烈的崇高夙愿，也是我们肩负的光
荣使命。“十三五”期间，全市广大干群尤其
是党员干部要围绕实现“两个一百年”奋斗
目标第一个百年目标、全面建成小康社会，
增强政治意识、大局意识、核心意识、看齐意
识，坚持“五大发展”理念，加大项目建设、民
生改善、“四城同创”、依法治市、从严治党力
度，让“强富美高”的宏伟蓝图在高邮大地上
转化为生动现实。

祭扫活动中，少先队员向革命烈士献唱
《我们是共产主义接班人》；武警礼兵向革命
烈士敬献花篮。全体祭扫人员向为国捐躯的
革命烈士们三鞠躬，并绕墓一周祭扫，表达
对革命先烈们无限哀思和敬仰之情。

郭玉梅/文 王林山/摄
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高邮湖滩郊野公园开园暨高邮湖水上游览线开通

努力把高邮打造成长三角知名休闲旅游目的地
本报讯 4月 1日上午，高邮湖滩郊野公园开园暨

高邮湖水上游览线开通仪式在高邮湖滩郊野公园隆重
举行。市领导张新钢、薛晓寒、钱富强、杨文喜、张贵龙
等出席仪式，并为高邮湖滩郊野公园揭幕。

高邮湖滩郊野公园为我市重点生态保护区，位于
高邮湖南岸，占地面积 2000亩。公园拥有美丽的水域
风光资源、生物景观资源和滩涂景观资源，今年 2月
18日正式动工兴建。园区内不仅建有道路、广场、绿
化、码头等基础设施，还设置了游客中心、生态停车场、
木质栈道、瞭望台和土特产售卖等公共服务设施，并开
发了卡通人物、休闲和体育拓展、射击、可移动式户外
休憩蘑菇房、水上乐园、河道湿地捕鱼及垂钓、野外露
营、野外烧烤、特色餐饮服务、篝火晚会等功能区域。同
时，园区周边水陆游线纵横交错，游客既可以乘车从漫
水公路直达园区，也可以坐船从高邮湖水上游览线前
往园区。 （下转二版）

高邮邮政管理局揭牌
本报讯 4月1日上午，扬州首个县级邮政

管理局———高邮邮政管理局成立揭牌。江苏省邮
政管理局党组书记、局长张水芳，我市市长潘学
元共同为高邮邮政管理局揭牌。扬州市邮政管理
局党组书记、局长张宏亮及我市领导张秋红、徐
永宝、徐健、高长明出席仪式。揭牌成立仪式由市
委常委、常务副市长、组织部部长孙建年主持。

邮政业是一项基础性服务性行业。目前，我
市已落户“四通一达”、顺丰等 14家快递企业，
实现了生产资料、工业产品、农副产品“线上销
售”和“线下物流”的有机融合。2015年，我市快
递业务收寄量累计完成 493万件，同比增长
24.3%；快递业务投递量累计完成 265万件，同
比增长 45%；快递业务收入累计完成 0.63亿
元，同比增长 23%。全市实现线上交易额 55亿
元，成为省首批“农村电子商务发展示范市”。

潘学元在仪式上要求，新成立的高邮邮政
管理局要立足新起点，迈好第一步，抓紧完善
机构网络，尽快建章立制并开展业务培训，以
最快的速度掌握行业基本情况，以开放的思路
开展监管工作；要开启新征程，做好服务者，切
实转变职能，提高执法水平，增强主动服务意
识，不断提高服务质量，为各类市场主体营造
良好的发展环境，切实解决“快递最后一公里”
问题；要明确方向，争做排头兵，紧紧围绕市
委、市政府的中心工作，形成适应市场经济规
律的管理理念，通过加强行业规划、强化市场
监管、推动政策创新等有效措施，进一步释放
企业发展的活力，大力推动快递与网购、电子
商务的协同发展，力争各项工作走在全省邮政
行业前列。

潘学元希望，全市各级各部门要全力配合
邮政管理局开展市场监管、统计和业态培育工
作；各邮政、快递、物流企业要主动融入全市经
济社会发展大局，自觉接受调控管理。殷朝刚

省政府召开第四次廉政工作会议，要求———

坚持改革发展和反腐倡廉两手抓两促进
潘学元等在高邮分会场收看收听
本报讯 4月 1日，省政府召开第四次廉政工作会

议。会议强调，要坚持改革发展和反腐倡廉两手抓、两
促进，切实把政府系统廉政建设推向深入，为建设“强
富美高”新江苏提供有力保障。市长潘学元等在高邮分
会场收看收听。

会议指出，全省各级政府和各部门、各单位要全
面加强纪律建设，牢固树立政治意识、大局意识、核心
意识、看齐意识，坚持把纪律挺在前面，进一步加强全
方位监督，使纪律建设贯穿于政府工作的各个方面。
要一以贯之抓好作风建设，大力弘扬勤政有为、真抓
实干的优良作风，狠抓中央和省重大决策部署落实，
特别是抓好供给侧结构性改革等重点任务落地生效。
严格执行中央八项规定、国务院约法三章和省委十项
规定，驰而不息纠正“四风”，坚决防止“四风”变异反
弹回潮。要加快转变政府职能，加大“放管服”改革力
度，深化行政审批制度改革，加强政府服务和管理创
新，深化政务公开和诚信建设，从源头上铲除滋生腐
败的土壤。要严管公共资源资金，在完善制度、强化监
管方面下更大功夫，严管公共资金，严管公共资源交
易，严管国有资产资本。要着力遏制腐败蔓延势头，严
肃查办重点领域腐败行为，认真查纠基层贪腐问题，
切实发挥以案治本作用。

会议强调，各级政府和各部门、各单位主要负责同
志和班子成员要严格落实“一岗双责”，切实把主体责
任扛在肩上、抓在手上。大力推进依法行政，以法治理
念和法治思维推进反腐倡廉建设。加大问责追究力度，
让失责必问、问责必严成为常态。政府系统各级领导干
部作为“关键少数”，要带头践行“三严三实”，带头执行
廉洁从政各项规定，带头接受党和人民监督，努力形成
一级带一级、一级抓一级的示范效应。 周雷森

4月1日晚，公安局首届“最美家庭”颁奖晚会在大剧院举行。韩方、潘学
元、张秋红、徐永宝等在邮市四套班子领导及扬州市公安局领导出席晚会，并
为获奖家庭颁奖。 尤宫新 王小敏 摄影报道

潘学元会见中交路桥技术有限公司董事长———

建立战略合作 推进高邮建设
本报讯 日前，市长潘学元会见了中

交路桥技术有限公司董事长兼总经理崔
玉萍一行，希望通过建立与中交路桥公司
的战略合作关系，共同推进高邮建设。副
市长杨文喜参加会见。

中交路桥技术有限公司是国务院国
资委管理的特大型国有企业———中国交
通建设股份有限公司的全资子公司，为中
国工程设计 60强企业之一。公司主要业
务涉及公路工程（含特大桥梁和隧道）、交
通工程、市政工程、轨道交通工程等领域。

会见中，潘学元对中交路桥技术有限

公司拟来邮投资表示欢迎。他说，“十三
五”期间，高邮将加快江淮生态大走廊的
打造，着力推进老城区改造和新城区的建
设，推动路桥大建设和河道整治，强力推
进特色乡镇建设和特色园区升级扩容，中
交路桥公司到高邮来投资，机会多、项目
多，双方合作空间大。

潘学元希望中交路桥技术有限公司
加大对高邮基础设施建设的支持力度，共
同推进高邮建设，实现互利共赢。同时他
要求相关部门落实好合作方案，促成双方
尽快签订战略合作协议。 周雷森

勇创佳绩 献礼节庆


